
Frau Dr. Kuchta: 
Es geht um die Beleuchtung zum neuen Einkaufszentrum in Merl entlang der 
Gudenauer Allee. Besteht die Möglichkeit, dass man die Bürger auf die 
ausgeleuchteten Fußwege zu den Einkaufsmärkten durch Beschilderung hinweist?  
 
Antwort der Verwaltung: 
Diese Thematik ist ausführlich im Stadtwerkeausschuss diskutiert worden und eine 
Beleuchtung entlang der Landstraße wurde abgelehnt. Die Anregung einer 
Hinweisbeschilderung wird aufgenommen und geprüft.  


